

特産品を探しに行ってきました！

中学部2学年校外学習～まるごと西郷館編～

6月10日(月)、中学部2学年で西郷村や周辺地域の特産品について興味・関心を高めることを目的として、「まるごと西郷館」へ校外学習に行ってきました。総合的な学習の時間において、周辺地域の有名な食べ物を調べたところ、「白河ラーメン」があることが分かり、「白河ラーメン」を買うことや店内商品の見学、「高原の郷ソフトクリーム」の試食などをしてきました。



白河ラーメン 発見！！



「まるごと西郷館」では、地域で採れた野菜や特産品が数多く並び、その中から「白河ラーメン」の商品を見つけ、購入することができました。

濃厚！高原の郷ソフトクリーム！

まるごと西郷館内にある「^{あらいてい}和来亭」にて、おすすめ商品の一つである「高原の郷ソフトクリーム」を食べました。牛乳の濃厚な味わいに、生徒全員がおいしいと笑顔を見せていました。

館長様のお話では、原料の牛乳は西郷村でとれたものということで、おいしさの秘密について聞くことができました。

また生徒から館長様に向けて、おすすめの商品について質問を行うと、「西郷産の大豆を使った湯葉や豆腐、またおからを使った『にしごういいねドッグ』がおすすめです！」と教えていただき、見学だけでは気づけなかった地域の特産品についてさらに知ることができました。



白河ラーメン 実食！

6月11日(火)、買ってきた「白河ラーメン」を調理して食べました。麺の歯ごたえにスープが合わさり、白河ラーメンらしさを実感することができ、生徒たちの「おいしい。」と笑顔を見ることができました。今回はラーメンとスープのみでしたので、今後はラーメンの具材となる野菜を学年で栽培していき、たくさんの人にラーメンを振舞えるよう、総合的な学習の時間で取り組んでいきたいと思ひます。

